



# Si nos queremos, Jesús se queda con nosotros

«Quédate con nosotros, porque atardece» (Lc 24,29).

Abril 2026 – de la liturgia del domingo 19 de abril, III semana del Tiempo de Pascua



A veces nos cuentan algo tan increíble que cuesta creerlo. ¡Eso les pasó a dos amigos de Jesús que iban caminando hacia un pueblo llamado Emaús! Estaban tristes porque Jesús había muerto y lo habían enterrado.



De pronto escucharon una noticia difícil de creer: ¡unas mujeres decían que Jesús había resucitado! Más tarde, Al atardecer, se les acercó un viajero. El los escuchó y les explicó todo lo que había pasado y lo que decían los Libros Sagrados.



Sus palabras les llenaron el corazón de alegría! Cuando llegaron al pueblo, le pidieron que se quedara con ellos. Sentados a la mesa, el viajero tomó el pan, lo bendijo y lo partió. ¡En ese momento lo reconocieron: era Jesús! Luego desapareció, pero ellos se quedaron muy felices.



En Bogotá hay un parque de diversiones enorme. ¡Qué alegría para los niños del Centro Social cuando recibieron 100 entradas gratis del Centro Cultural Regional!



Llegó el gran día. Había muchísimos niños, incluso de otras escuelas. ¡Qué alboroto! Pero los del Centro Social se organizaron en pequeños grupos y recorrieron el parque juntos, muy contentos.



Al final, dos papás que fueron como acompañantes dijeron sorprendidos: “Los niños del Centro son diferentes, se nota que saben quererse y ayudarse entre ellos”. ¡Eso es vivir el Arte de Amar!